

# *Ralentissement de l'épidémie de COVID-19, mais renforcement des mesures*

---



La Havane, 13 février (RHC) Le Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a réitéré la nécessité d'être vigilants face au risque que représente l'arrivée tardive de personnes âgées positives au virus du SRAS-CoV-2 avec comorbidités dans les centres hospitaliers.

Au cours de la semaine dernière, la tendance à la diminution du nombre de cas de COVID-19 s'est consolidée mais il faut continuer à s'occuper des personnes en situation de vulnérabilité, en particulier les personnes âgées malades.

Le Président Cubain a lancé cet appel lors d'une réunion du groupe de travail temporaire du gouvernement pour la prévention et le contrôle de la pandémie où il a souligné que cette réaction tardive augmente le taux des décès dus à la maladie, qui, bien qu'il ne soit pas trop élevé, il doit être réduit, a-t-il dit.

Les personnes d'âge très avancé décèdent à cause d'un ensemble de complications, et il est nécessaire de ne pas prendre des risques. Pour ne pas en arriver là, a-t-il signalé, il faut prendre des mesures au niveau du système de soins primaires : le médecin de famille doit leur rendre visite systématiquement afin de repérer les personnes présentant ces complications.

Évaluant le comportement de l'épidémie de COVID-19 à Cuba, assez maîtrisée à l'heure actuelle, Díaz-Canel a souligné que ces résultats sont étroitement liés à l'efficacité des vaccins cubains et à l'immunisation de la population, même avec la présence du variant omicron.

Cela montre que la stratégie du pays pour développer nos vaccins et immuniser la population a été efficace, a ajouté Díaz-Canel. Il a toutefois appelé à continuer à prendre des mesures visant à empêcher les personnes vulnérables d'arriver au stade grave ou critique de la maladie.

"C'est ce sur cela que nous devons nous concentrer maintenant", a déclaré le Président de la République

Díaz-Canel a précisé, qu'actuellement le pays vit la nouvelle normalité, avec moins des restrictions qu'à d'autres moments, l'année scolaire continue son cours normal, et l'activité économique se développe et se réactive, et c'est ainsi que nous devons continuer à travailler, a-t-il dit.

Au cours de la réunion, il a été proposé, et approuvé, de supprimer la quarantaine obligatoire pour les voyageurs en provenance d'Afrique du Sud, du Lesotho, du Botswana, du Zimbabwe, du Mozambique, de la Namibie, du Malawi et du Swaziland.

Les voyageurs en provenance de ces pays sont également exemptés de PCR obligatoire à leur arrivée à Cuba, et suivront le protocole qui s'applique aux personnes qui arrivent de l'étranger.

Source Juventud Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286057-ralentissement-de-lepidemie-de-covid-19-mais-renforcement-des-mesures>



**Radio Habana Cuba**